



tag der kranken
journée des malades
giornata del malato
di dals malsauns

Wiederum haben sich Musikanten bereit erklärt am 3. März 2019 zum Tag der Kranken in Altersheimen zu musizieren. In verdankenswerter Weise spielen die Musikanten ohne Gage für betagte oder kranke Mitmenschen.

Alterszentrum Allmend, Alpnach

15.00 – 16.00 Uhr Echo vom Gadedach

Betagtensiedlung D'r Heimä, Giswil

14.30 – 17.00 Uhr Obwaldner Ländlertrio

Felsenheim, Sachseln

14.30 – 16.30 Uhr Hugo Limacher, Pius Abächerli

Alterswohnheim Buochs

10.00 – 11.30 Uhr Ländlerquartett Acheregg Gruess

Alterswohnheim Hungacher, Beckenried

15.00 – 17.00 Uhr Trio Schöntal

Wohnheim Nägeligasse, Stans

14.30 – 16.30 Uhr Trio Gemütlichkeit